

# Résultat de l'enquête sur l'impact du mouvement des gilets jaunes sur la filière événementielle



Publié le 12/12/2018

UNIMEV, L'ÉVÉNEMENT et CRÉALIANS ont interrogés leurs adhérents sur l'impact du mouvement des gilets jaunes sur leurs activités. À ce jour, plus de 7,5 millions d'euros de pertes pour la filière !

À ce jour (7 dec. 2018), 107 entreprises ont répondu. L'enquête reste ouverte afin de consolider ces réponses et transmettre une synthèse à nos ministères de tutelles en attente d'informations.

N'hésitez pas à répondre et à nous transmettre toutes informations vous paraissant pertinentes.

[Répondre à l'enquêt](#)

[Télécharger les résultats de l'enquête](#)